

# Presentación

“Somos lo que hacemos cada día. De modo que la excelencia no es un acto, sino un hábito”. Una frase aristotélica tan simple y cierta, que me recuerda la labor que hace cada uno de los miembros de la Asociación Civil IUS ET VERITAS. Es así que la tan ansiada excelencia no la buscamos únicamente en nuestra labor como estudiantes de Derecho, sino que buscamos hacer algo más. Para muchos, ese “algo más” es el trabajo en IUS ET VERITAS. Y como no podía ser de otra manera, nuestra labor va de la mano con la excelencia de cada uno de nuestros productos. Así, los miembros de la Comisión de Publicaciones han dado un paso importante en el camino de la excelencia, como consecuencia de un hábito que aprendimos de los que nos dieron la bienvenida a la Asociación.

En efecto, luego de un largo proceso de cambios anunciados desde la edición anterior, la revista IUS ET VERITAS, con tan solo 23 años de existencia, ha logrado estar oficialmente indexada por LATINDEX. Así, nuestros estándares de calidad están reconocidos en el Sistema Regional de Información para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal. De esta manera, somos la primera Asociación de estudiantes de Derecho cuya revista está indexada.

Este proceso que parecía tan lejano se logró gracias a la ardua labor de miembros que hoy son extraordinarios, y quienes nos dejaron la posta para continuar con este proyecto. Ello demuestra nuestra solidez institucional y el gran valor humano de los miembros de IUS ET VERITAS, quienes a la fecha han logrado hacer de nuestra Asociación, respaldada por su trayectoria, como la mejor del Perú.

Ahora, en la presente edición y manteniendo la calidad de todas nuestras publicaciones anteriores, encontraremos artículos de diversas especialidades, pero principalmente sobre Derecho Administrativo, Derecho Civil y Derecho Procesal Civil. Asimismo, sin dejar de lado una característica que ya es propia de nuestras revistas, contamos con artículos de autores internacionales como Richard A. Epstein, Massimo Franzoni, Michel Villey, Néstor Pedro Sagüés, Roland Schwarze, Oksandro Gonçalves y Daniel Kahneman.

En esta oportunidad, nuestra Mesa Redonda gira en torno a la tan discutida Ley del Servicio Civil, para la cual contamos con la participación de Javier Neves, Juan Carlos Cortés y Guillermo Miranda. Tres especialistas en la materia que nos brindan un panorama de lo que implica esta nueva ley y sus principales cuestionamientos. Además, contamos con una entrevista a Benjamín Aguilar, quien nos comenta los beneficios de la Ley 30007, que reconoce derechos sucesorios entre los miembros de la Unión de hecho, así como aquellas cuestiones que han quedado en el tintero de nuestro legislador.

Finalmente, no puedo terminar la presentación de esta edición sin agradecer a aquellas personas que aportaron de muchas formas para su publicación. Desde la propia Comisión de Publicaciones y miembros de Asamblea hasta los miembros extraordinarios a quienes les cuesta mucho olvidarse de IUS ET VERITAS. Y es cierto lo que digo, porque cuando nos vamos de la Asociación, como lo estoy haciendo ahora, no perdemos esa mística indescriptible y la unión que desarrollamos al estar en IUS ET VERITAS, sino todo lo contrario, la vivimos como si nunca hubiera terminado.

**Ricardo Alexander Conde Mendoza**

Director de Publicaciones